

CULTURA | Artes escénicas

Presentada la programación de la cuarta edición de "Mascarón", la agenda anual de festivales

Las actuaciones previstas se desarrollarán del 11 de julio al 26 de octubre.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 4 de abril de 2024 - 18:07



El Salón de Tapices del Palacio de Viana ha acogido esta mañana la presentación de una nueva edición de Mascarón, la agenda anual de festivales que se desarrollarán en Priego del 11 de julio al 26 de octubre.

La programación de este año ha querido abundar en diferentes disciplinas artísticas, estando dirigida a un público más amplio, como así coincidieron en indicar durante sus intervenciones el presidente de la Diputación, Salvador Fuente, el alcalde Priego, Juan Ramón Valdivia, y la presidenta del Área de Cultura del Consistorio prieguense, Jezabel Ramírez.

En este sentido, Fuentes señalaba que, «hay que poner en valor las citas que ya cuentan con un prestigio como es el caso de Mascarón y que cuenta con un elenco de artistas espectacular», afirmando que desde la Diputación, «tenemos el deber de seguir apoyando estas iniciativas, por eso la institución provincial hace una apuesta decidida por la cultura y el talento de la provincia».

Por su parte, Valdivia resaltaba el esfuerzo del Ayuntamiento en la programación de esta agenda que tiene como objetivo convertir a Priego en un referente cultural en la provincia.

Como recordaba Jezabel Ramírez, Mascarón engloba el Festival Internacional de Música, Teatro y Danza; el Festival Nacional de Jazz (Jazzáandaluz); el Festival Flamenco; y Festival de la Canción Turismo de Priego.

Dentro del primero de ellos, que este año alcanza la septuagésimo sexta edición, están programadas las actuaciones de Chico Pérez y la Orquesta Sinfónica de Priego (12 de julio), el concierto de Mikel Izal (13 de julio), la ópera Rigoletto (23 de julio), la obra de teatro "Hechos y faldas" con Jorge Sanz (25 de julio); y el concierto de Miguel Poveda, previsto para el 27 de julio. La programación del Festival Internacional se completa con el espectáculo de teatro en la calle "Cuarteto Maravilla" (11 de julio), el espectáculo de danza "Origen" (13 de julio) de la compañía de Marcos Vargas & Chl e Brulé, el concierto La historia del pasodoble, que la Banda Sinfónica de la EMMD de Priego llevará a cabo los días 18 y 19 de julio en las aldeas de Zagrilla y Esparragal, y el concierto de jazz University of Kansas, previsto para el 26 de julio en el

Huerto de las Infantas.

En cuanto a la octava edición del Jazzáandaluz, ya consolidado como uno de los más destacados en su categoría, incluye del 7 al 10 de agosto el concierto itinerante de los Choco's Hot Seven, y las actuaciones en el Huerto de las Infantas de Irene Reig y The Bop Collective, La Canalla, y Antonio Lizana Quinteto.

Completan la programación del Mascarón 2024, la cuadragésimo segunda edición del Festival Flamenco, cuya celebración está prevista para el 24 de agosto, siendo organizado de manera conjunta por el Consistorio y la peña flamenca Fuente del Rey, mientras que el 26 de octubre será la quinta edición del Festival de la Canción Turismo de Priego.